

## LA SITUACION INTERNACIONAL

### La gran figura del día

**Dinh Diem, jefe del Vietnam, es un católico fervoroso que detesta al francés y es apoyado hasta ahora por el norteamericano**

Un sitio en la tierra donde se agita la guerra es la región Sur de la Indochina, antigua colonia de Francia en Asia, de carácter anti comunista, segregada de la otra zona indochina, entregada desgraciadamente al rojo chino. Pues bien; allí días pasados estalló una guerra civil promovida por unas sectas religiosas dentro de las cuales hay mucho fermento comunista. Esa guerra ha producido ya enormes destrozos y víctimas. Frente a las sectas, derrotándose virilmente, está el jefe del Gobierno Dinh Diem, representante del emperador Bao Dai que reside habitualmente en Francia y quien depositó en el primero su confianza. Y ahora viene el «lío» que trae a mal traer a aquellas gentes y a Norteamérica y Francia y que no sabemos cómo terminará. Cuando está ya Diem con el triunfo en las manos le llama desde Francia el Emperador Bao Dai exigiéndole responsabilidades por la victoria del Gobierno que nominalmente debiera representar al jefe del Estado. (Entre bastidores se ve a Francia en este complicado asunto).

La página de Indochina ocupará en la historia contemporánea un capítulo destacado: es el signo más evidente de un colonialismo, arbitrario y corrompido, que ha logrado por igual alzar frente a él, desde los comunistas hasta los católicos, despertando los sentimientos nacionalistas, existentes en todos los sectores.

El yanqui frente al desastre francés, salvó al sur del Vietnam con sus dólares y con sus equipos de hombres de caer en el caos y en poder de los comunistas del Vietnam, y escogió como hombre de su entera confianza al actual presidente, Ngo Dinh Diem. Tiene éste en la actualidad cincuenta y cuatro años de edad, nació en una cabaña cerca de Hue, donde aún vive su anciana madre, de ochenta y siete años de edad, pero pertenece a un antiguo linaje que durante más de mil años ha estado defendiendo al Vietnam de las incursiones de China.

Desde el siglo XVII, la familia Dinh es católica y pagada su fe al más alto precio: no más lejos que en 1870, cien miembros de la fa-

milia fueron encerrados en una iglesia y quemado vivos. El actual presidente tiene en su familia otra víctima, su hermano Ngo Dinh Khot, quemado igualmente vivo por Ho Chi Minh.

Es un hombre de gran cultura: en 1945 los comunistas le quemaron su biblioteca personal, que andaba alrededor de los diez mil volúmenes. A los quince años inició su formación en un colegio de Hanoi, pero rehusó ir a educarse a Francia.

«Los que van a estudiar a Francia —decía entonces— vuelven convertidos en una mezcla de muchas cosas; yo quisiera ser puro vietnamita».

Al terminar sus estudios ocupó un puesto en la administración del país, y estuvo encargado de la dirección de dos centenares de villas.

Frente a Francia ha enarbolado la bandera de la independencia nacional, y en los días de la invasión japonesa se mantuvo al margen de los invasores.

El americano le tiene por hombre digno de confianza y por esto le apoya frente a Francia y su Estado Mayor.

## Los comunistas confiesan su miedo al culto mariano

**Dicen que el culto a María acabará con el culto a Marx y Lenin**

El jefe del partido comunista de Hungría ha advertido que el Año Mariano debía ser suprimido en el país, pues de lo contrario «el culto a María acabará con el culto a Marx y a Lenin».

Durante una reunión de propaganda habida en Budapest para «bróteros cultos», Joseph Reval, jefe de la sección de Propaganda del Comité Central Comunista Húngaro, se expresó así: «Si dejamos a los elementos católicos, reaccionarios y conservadores, que extiendan a través de toda Hungría, sin ninguna restricción ni impedimento, su programa de devociones especiales a María, el culto a María acabará por prevalecer sobre el culto a Marx y Lenin».

«La renovación de la fe —añadió— durante el Año Mariano es más peligrosa para el régimen comunista que una flota aérea de bombarderos que vuela del mundo capitalista».

## Crónica agrícola

**Castilla la Vieja y León pueden dar este año el cosechón del siglo**

**En otras regiones las impresiones no son tan optimistas**

MADRID. — (Servicio especial de Argos.—Prohibida la reproducción).

Ha sido irregular la distribución de lluvias en la Península. Una vez más se cumple el viejo adagio de que nunca llueve a gusto de todos.

Abril, si no ha brindado las aguas mil, tampoco se ha portado mal en su segunda quincena, sobre todo para las provincias castellano-leonesas, en las que ha llovido justamente a pedir de boca. En estas tierras fuertes no se necesitaba el riego atmosférico en gran cantidad, toda vez que los sembrados conservaban suficiente humedad para que no se entorpeciese el ciclo vegetativo. Los chaparrones abrileros han venido, pues, maravillosamente, y como la temperatura ha sido muy benigna, sin que se hayan registrado las temibles heladas tardías, que más de un año ocasionaron estragos, sobre todo en la huerta, el campo presenta un aspecto fantástico.

En nada tenemos que rectificar las impresiones que ya hemos recogido en crónicas anteriores; Castilla la Vieja y León pueden dar este año el cosechón del siglo, y mucho tendrá que torcerse mayo para que no se confirmen estos pronósticos.

En otras regiones las impresiones no son tan optimistas. En las provincias andaluzas hay mucha desigualdad y se notan los efectos de la tacañería de las nubes, que no se han sentido, ni mucho menos, generosas con esta región. Tampoco es muy satisfactoria la evolución de los sembrados en Aragón, Navarra, Levante y Extremadura. Bien es cierto que tampoco hay que exagerar el pesimismo, pues la cosecha, en el peor de los casos, puede ser en estas regiones, cuando menos, de rendimiento medido.

Mayo puede influir decisivamente en los resultados y ya no es mucho lo que falta para despejar la incógnita, especialmente en las zonas adelantadas del Sur.

No deja de ser extraño que los mercados agropecuarios por estas fechas no se vean muy afectados por las perspectivas de la próxima cosecha, como solía ocurrir otros años.

Precisamente en los momentos de mayor optimismo, a causa de las favorables condiciones atmosféricas del campo, cuando se consideraba más cierto un gran cosechón y abundan los pastos frescos, se experimentó, paradójicamente, una fuerte reacción en los granos de pienso y pientos.

Así, las avenas llegaron a cotizarse a 2.35 con saco, y el maíz ha encontrado buena salida a tres pesetas con saco en origen. De cebada hay más existencias y el precio más generalizado es el de 2.30 con saco.

En los mercados ganaderos también se ha observado últimamente mayor animación después del paréntesis que impuso la glosopeda. El más firme es el porcino, que tiene buena demanda.

En el ganado de trabajo parece haberse detenido el declive. Y no es poco.

Respecto a los mercados agrícolas exteriores, no deja de ser interesante el acuerdo del Congreso de Estados Unidos aumentando el precio de sostén a los productos agrícolas.

Sobre los 10.000 millones de dólares concedidos para dicho fin, a partir del próximo verano se utilizarán 8.500 millones de dólares. Los 1.500 millones restantes se destinan para hacer frente a la próxima campaña agrícola. Sin embargo, el secretario de Agricultura ha solicitado un aumento de 2.000 millones de dólares sobre los créditos ya concedidos.

Juan del Agro.

## Nuevas normas para la adquisición de carbones

**Los minoristas podrán comprar en minas los carbones de "libertad comercial"**

MADRID.—Una Orden del Ministerio de Comercio sobre la libertad de comercio de carbón, que hoy publica el «Boletín Oficial del Estado», determina que continuará el régimen de consignación directa para todos aquellos envíos que por vagones completos se efectúan a las fábricas, talleres o industrias en general, con cupo o autorización de la Comisión para la Distribución del Carbón cuando se trate de carbones intervenidos, y sin necesidad de tal autorización cuando se trate de antracitas, lignitos, coque producido por fábricas de gas y aquella parte de la producción de hulla que disfrute de la libertad de comercio en virtud de

decreto de 18 de marzo último. Queda extendido tal régimen en las mismas condiciones a aquellos consumos que lo tienen ya concedido y a los establecimientos y hospitales dependientes de las Direcciones Generales de Beneficencia y Sanidad.

Podrán adquirir directamente en mina carbones que disfrutan de libertad comercial autorizados para usos domésticos, tanto los almacenistas de carbón mineral como los minoristas, siempre que el cargue sea por vagones completos y con la oportuna documentación y estén facultados para tal comercio por el epígrafe correspondiente de la contribución industrial que satisfagan.

## España dispondrá pronto de cicloserina

Es una de las drogas más eficaces contra la tuberculosis

MADRID.—El director general de Sanidad, doctor Palanca, recibió ayer en su despacho oficial al doctor norteamericano Jasper Kane, descubridor de la terramicina, que actualmente se encuentra visitando España. El doctor Palanca mostró gran interés por la nueva droga denominada cicloserina, que está resultando de gran efectividad para combatir la tuberculosis pulmonar. El doctor Kane prometió al director general de Sanidad que España dispondrá de esa droga tan pronto como acabe el período experimental que los laboratorios de Nueva York están llevando a cabo y comience la producción en grandes cantidades de la misma.

## Sanatorio Quirúrgico del Carmen

Dr. D. Florencio Tejerina

Oxigenoterapia. Transfusión sanguínea. Anestesia controlada. Rayos X fijo y portátil. Onde corta. REGIDO POR RELIGIOSAS CARMELITAS (D. M.) CONSULTA DE DOCE A DOS

Ramón y Cajal, 9. — Teléfono 527. — AVILA



## Eficaz actuación cívica de los católicos en Estados Unidos

**Incrementan el prestigio de la Iglesia, hacen proselitismo y fomentan los principios morales y sociales**

CIUDAD DEL VATICANO.—Según una encuesta efectuada entre los dirigentes católicos y seguidores de los Estados Unidos, el 94 por 100 de los hombres y el 93 por 100 de las mujeres afirman que ven de buen grado la presencia de los católicos en las distintas organizaciones del país. El 84 por 100 de los hombres y el 94 por 100 de las mujeres afirman, además, que la acción de los católicos en el seno de tales organizaciones ha redundado en un mayor respeto a la Iglesia católica y al clero.

Se trata de declaraciones hechas por el padre Foley, S. J., sociólogo del Spring College y autor de una «Lección sobre sociología», publicada recientemente en Nueva York.

El 55 por 100 de los hombres consultados afirma que los prejuicios contra el catolicismo han desaparecido gracias a la participación de los católicos en la actividad de la comunidad cívica, y el 51 por 100 cree con dicha participación ha encontrado el catolicismo oportunidad de fomentar los principios morales y sociales.

## Alemania Occidental ha recuperado hoy su libertad y soberanía

**Esta mañana firmaron el Tratado Inglaterra y Francia; Estados Unidos y Alemania ya lo habían hecho en abril**

BONN, 5.—Alemania Occidental ha recuperado hoy su libertad y soberanía y cincuenta millones de alemanes vuelven a ocupar su puesto en el concierto occidental de naciones libres.

Los altos comisarios de Inglaterra y de Francia, estamparon esta mañana sus firmas, respectivamente, en el Tratado de Paz con la República Federal de Bonn. Los Estados Unidos y Alemania ya lo habían firmado en el pasado mes de abril, dicho Tratado que consta de diez puntos.—EFE.

El Congreso Nacional del Vietnam, ha acordado destituir al Emperador Bao Dai

SAIGON, 5.—El Congreso Nacional revolucionario, ha aprobado la decisión de la Junta Militar Revolucionaria vietnamita de destituir al emperador Bao Dai y nombrar provisionalmente dirigente de la nación al primer ministro.—EFE.

## Hacia la rápida terminación de importantes obras en Avila

En el momento actual hay cuatro grandes obras en vías de ser acabadas y relativamente pronto. La de Correos y Telégrafos cuya subasta de terminación, importante varios millones, fué adjudicada días pasados; la del Colegio-Reformatorio de Menores, sito en la Carrerera de Toledo, que tal vez empiece a funcionar dentro de tres meses y que albergará a unos cien muchachos que serán instruidos en talleres adecuados que allí se montarán. Tan solo unas cuantas celdas en número insignificante se destinarán a correccional, las demás acogerán a pobres; la del Colegio de Huérfanos de Ferroviarios que, fun-

cionando ya, seguramente espera su inauguración oficial al completarse pronto el hermoso edificio con la realización de obras exteriores de embellecimiento y utilidad y finalmente la del Cine, que, con todos los adelantos modernos, está levantándose en la amplia vía del Comandante Albarán y cuyas localidades ascenderán casi al número de mil docientas, edificio que ha de embellecer mucho a esa oriental entrada a nuestra gran plaza de Santa Teresa y que, según referencias, posiblemente abrirá sus puertas al público en las fiestas de nuestra Santa, o sea para octubre del presente año.

## “Pepillo” Baquetes de bodas SERVICIO ESMERADISIMO

Farmacias de guardia  
Vineasa, calle Reyes Católicos.  
Aparicio, Avda. José Antonio.

## “Si ha sío sin intención, no vale na”

Eso contestó un campesino, al que preguntaban a cuánto ascendían los daños producidos en su campo por un aterrizaje forzoso

VECLA (Murcia).—Varias avionetas de la Escuela de San Javier volaron sobre esta comarca. Uno de los pilotos, por avería en el motor de su aparato, tuvo que hacer un aterrizaje forzoso en una parcela de terreno cultivado. Al día siguiente se personó en el lugar del aterrizaje un jefe de la Escuela, con personal técnico, para arreglar y recoger la avioneta. Al habla con el dueño de la parcela, preguntó por el perjuicio habido en el cultivo, con objeto de ordenar la correspondiente indemnización. El labrador contestó:

—Músté: si ha sío con intención, es una cosa; pero si ha sío sin intención, no vale na.—(Cifra)

## Lotería Nacional

Premios mayores del sorteo de hoy

MADRID, 5.—En el sorteo de la Lotería Nacional celebrado en la mañana de hoy en esta capital, han correspondido los premios mayores a los números y poblaciones siguientes:

PRIMERO

14.917

premiado con 7.500.000 pesetas que ha correspondido a Madrid y Valencia.

SEGUNDO

49.569

premiado con 3.000.000 de pesetas, que ha correspondido a Madrid.

TERCERO

13.646

premiado con 1.500.000 pesetas, que ha correspondido a Granada.

Y premiados con 30.000 pesetas los números siguientes: 32.470; 7.480; 49.607; 16.747; 52.150; 41.451; 12.927; 14.763; 2.146; y 39.515.—(Cifra).





## En los Saltos del Alberche

### Visita del excelentísimo señor Obispo

La carestía de las subsistencias —Es el tema general en todos los periódicos de España. Algunos años hace que viene creciendo en la medida del presupuesto del hogar. Lea el lector este balance de precios verdaderamente sorprendente que publica la Prensa: En 1855 el kilo de patatas valía 9 céntimos, carbón 10, carne de vaca 90, carnero 100 tocino 150, pan 90 garbanzos 65, judías 50, aceite litro 90, vino 25. En el año actual esos mencionados productos tienen los siguientes precios respectivamente: 20 céntimos, 18, 220, 215, 240, 150, 130, 70, 135, 65. Hay una desproporción enorme entre esto y los salarios del obrero y la paga del empleado. Hemos de disminuir los gastos que no sean precisos, pero a la par deben aumentarse los ingresos de todos.

—A toda prisa porque el edificio se hunde, los carros del Ayuntamiento trasladan a la casa de Peña cerca del Paseo del Recreo y al palacio de Superunda en el camino a la Santa las oficinas de Hacienda y del Gobierno Civil.

—Lo sentimos que se vaya, pero ha llegado su hora apostólica al joven presbítero don Ezequiel Hernández. Hasta ahora era capellán de la misa de diez fundada por disposición testamentaria del señor Nebreda, en San Pedro, de esta capital. De aquí en adelante regentará la parroquia de Rivilla de Barajas. Que se salve él y salve muchas almas es lo que deseamos. ¡Adios, don Ezequiel!

**Representantes activos**  
CON O SIN DEPÓSITO  
ALTAS COMISIONES  
Ramo radioeléctrico; Técnicos, precisa acreditadísima marca Radios, aparatos eléctricos. Escribir con amplias referencias, y garantías a señor Cobos. Apartado de Correos 12 363.—Madrid.

**Vendo** amasadora moderna con motor eléctrico. Barata. M. Figueras. Carretera Nueva, 24.

En la Santa Visita Pastoral que en la semana pasada ha practicado en las parroquias del Arciprestazgo de Cebreros el excelentísimo señor Obispo de Avila, nuestro Prelado hizo también acto de presencia y derramó los flujos amorosos de su paternal corazón en los dos pueblecitos, de blancas, bellas y alegres viviendas, que se han ido formando en torno a las centrales eléctricas del Puente del Burgullio y Puente Nuevo, de veinte familias en el primero y de treinta en el segundo.

Su Excelencia fué recibido en Puente del Burgullio por los señores don Juan Lazaro Uaa y don Vicente Martínez Vaquero, director y subdirector de la Unión Eléctrica Madrileña; don Segundo Rodríguez Muñoz, ingeniero jefe de las centrales de Saltos del Alberche; don Federico Palacios, jefe de la del Burgullio, y don José Jiménez Aviés, de la de Puente Nuevo.

Después del almuerzo tuvo lugar en la linda capilla, dedicada a la Inmaculada Concepción, de estilo campestre, un acto eucarístico con su correspondiente plática, terminado el cual todos los concurrentes se trasladaron a la escuela, amplia, hermosa y ba-

### ¡Agricultores!

no compréis máquinas segadoras-atadoras ni trilladoras sin antes examinar las famosas

### SEGADORAS ATADORAS

fabricación francesa de AMOUROUX Frères, y TRILLADORAS «FLOSA» orgullo de la fabricación nacional.

Completo surtido de maquinaria nacional y extranjera, remolques y motores para riego y usos industriales

Representante exclusivo para España y Región Centro:

**MIGUEL V. PASTRANA**

Barceló, 15. Teléfono 23 14 75

y

Núñez de Balboa, 55 Tel. 25 19 77

**MADRID**

ñada de luz, que está a cargo de la maestra de la Empresa, señorita Afrodista de Frutos, en donde el señor Obispo, tan amante y asustado, a semejanza del Divino Maestro, de los niños, hizo pasar una hora instructiva y deliciosa a chicos y grandes.

Posteriormente la comitiva se desplazó a la central de Puente Nuevo, rodeada de frondoso parque de paseos y de flores. Allí se repitieron en la capilla, de idéntica estructura y en la escuela, dirigida por la profesora señorita Eulalia Hermoso, los mismos actos que en las del Puente Burgullio.

En ambas colonias de obreros se vive una vida de piedad eucarística con rosario todas las tardes y los domingos y demás festividades con exposición y bendición con el Santísimo Sacramento, a cuyos cultos acude un buen número de hombres.

El servicio religioso está con fiado al reverendo padre dominico, fray Alejandro Gallego, quien se ha visto obligado a abandonar el Tonkin, después de treinta y cuatro años de misionar en aquel país, recientemente invadido por el comunismo.

Este consolador movimiento espiritual le sostiene y fomenta el jefe don Segundo Rodríguez, ex celente católico, antiguo presidente de la Acción Católica de Salamanca.

### Máquinas

patentado, rodamientos ocho guahilos. Enseñanza gratuita domicilio. Máximas facilidades, IMPERIO Montera, 32. MADRID.

**PANADEROS** Por reforma vendemos amasadora de palas oleocidales en perfecto estado de funcionamiento bien de precio. HIJOS DE LEON GARZON, S. L. Madrigal (Avila).

**Hipotecas** sobre urbanas, rústicas 4 50 interés, tramitación rapidísima supliendo gastos, pedir informes. García Luque. José Antonio 68. Madrid

### MINISTERIO DE TRABAJO Instituto Nacional de Previsión Dirección de Subsidios y Seguros Unificados

DELEGACIÓN PROVINCIAL DE AVILA  
Rama de Nupcialidad  
Convocatoria de Concurso de Premios para el mes de julio de 1955

La distribución de los Premios de nupcialidad, establecidos por el Estado por Decreto de 29 de diciembre de 1948 y regulados por la Orden del Ministerio de Trabajo de 5 de mayo de 1949, se efectuará con arreglo a las condiciones de este concurso que la Caja Nacional de Subsidios Familiares convoca entre trabajadores de esta provincia que se propongan contraer matrimonio dentro del mes de julio de 1955 con sujeción a las siguientes bases:

1.ª Los Premios que se entregarán a los trabajadores de ambos sexos, que contraigan matrimonio en el referido mes, serán de 2.500 pesetas para solicitantes varones o mujeres, asegurados en el Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares.

2.ª Los requisitos que se exigen para tomar parte en este concurso son los siguientes:

a) Que los contrayentes sean solteros o viudos.

b) Que en la fecha de la celebración del matrimonio tengan menos de treinta y cinco años de edad los varones y de treinta las mujeres.

c) Que el peticionario figure asegurado en el Régimen de Subsidios Familiares, habiéndose abonado por él las cuotas correspondientes a seis meses, por lo menos, dentro de los doce anteriores a la fecha de esta convocatoria.

d) Que el ingreso líquido total por todos conceptos de los futuros cónyuges sea inferior a 12.000 pesetas anuales y superior a 3.000.

e) Que se propongan residir en esta provincia después de casados.

3.ª Las instancias se extenderán en el modelo impreso que facilitarán las Oficinas provinciales y locales del Instituto Nacional de Previsión y lo mismo que los documentos que las acompañen, excepto las certificaciones de nacimiento, deberán estar expedidas dentro del mes de esta convocatoria, y deberán presentarse en esta Delegación, sita en la Avenida de Portugal, núm. 2, y en sus Agencias, hasta el día 31 de mayo corriente, antes de las trece horas.

Si fuesen remitidas por correo, habrán de ser depositadas dentro del mismo plazo.

4.ª La concesión de los Premios atenderá exclusivamente a los menores ingresos y edades de los solicitantes.

5.ª El importe del Premio será destinado por los beneficiarios a la constitución del hogar familiar y al pago de los pactos del casamiento, conservando a disposición de la Caja Nacional la justificación de su inversión.

Avila, 3 de mayo de 1955.—El director provincial.

### Ayuntamiento de Gavilanes (Avila)

El Ayuntamiento de Gavilanes saca a subasta la ejecución de las obras de adoquinado y alcantarillado de las calles del General Mola y Progreso, bajo el tipo de doscientas cuarenta y un mil ciento setenta y una pesetas, cuarenta y dos céntimos (241.171 42) a la baja.

Las proposiciones se presentarán en la Secretaría de la Corporación hasta el día veintiseis de los corrientes durante las horas de once a trece, en días hábiles.

En el «Boletín Oficial» de la

## Plan de Propaganda del Excelentísimo Ayuntamiento de Avila

### “Premio Ayuntamiento de Avila”

El Excelentísimo Ayuntamiento, en su deseo de que sean propagadas las bellezas artísticas de Avila, así como su tipismo y ambiente en todos órdenes que hacen de esta Ciudad el lugar más apropiado para el turismo y descanso estival, convoca a través de su Delegación de Cultura, Propaganda y Turismo, los siguientes Concursos:

#### Concurso de fotografías

Se concederá un premio de mil quinientas pesetas a la mejor fotografía que se presente de monumentos, lugares o rincones típicos de la Ciudad.

Si la fotografía que resulte premiada hubiera sido publicada en Revista, Semanario o Diario nacional, en la forma que se determina en las Bases, el premio a otorgar será de dos mil quinientas pesetas

#### Concursos de Reportajes, Crónicas o Artículos

Versarán sobre la belleza y arte de Avila. Se concede un premio de dos mil pesetas y un accésit de mil pesetas al mejor reportaje, crónica o artículo publicado en Revistas, Semanarios o Diarios nacional o radiado por Emisora Española, que debe versar sobre el tema «AVILA, CIUDAD IDEAL PARA EL TURISMO Y EL DESCANSO ESTIVAL».

Se concede un premio de dos mil pesetas y un accésit de mil al mejor reportaje, crónica o artículo publicado por EL DIARIO DE AVILA o radiado por la Emisora Sindical Radio Avila, que verse sobre el tema anteriormente anunciado.

#### B A S E S

Primera.—El plazo de admisión de las fotografías y demás trabajos termina el día 15 de septiembre de 1955.

Segunda.—Las fotografías y los trabajos a que se refieren los distintos Concursos deberán ser publicados en Revistas, Semanarios o Diarios nacionales en el periodo de tiempo comprendido entre el 15 de marzo y el 16 de septiembre del presente año.

Los reportajes, crónicas o artículos radiofónicos deberán también ser radiados en el periodo de tiempo comprendido entre el 15 de marzo y el 16 de septiembre del corriente año.

Tercera.—Para acreditar que las fotografías, reportajes, crónicas, etc., etc., han sido publicadas, deberá acompañarse la prueba positiva de la fotografía y un ejemplar de la Revista o Diario donde fueron publicados.—Para los reportajes y crónicas radiofónicas deberá acompañarse al original certificación de la Dirección de la Emisora, acreditativa de la fecha y programa en que se radió.

Cuarta.—Todos los trabajos y fotografías premiados quedarán de propiedad del Ayuntamiento de Avila, que podrá editar o reproducir, si lo creyera conveniente, cuantas veces sea necesario.

Quinta.—El Jurado calificador de los Concursos se reserva la facultad de declarar desiertos todos o alguno de los anunciados, y el fallo o los fallos de dicho Jurado serán inapelables.

Sexta.—Los trabajos y fotografías deben ser remitidos al Excelentísimo Ayuntamiento de Avila indicando en el sobre el Concurso de Fotografías, de Reportajes, etcétera, según corresponda, y haciendo constar expresamente el domicilio de los autores.

Séptima.—No se devolverá ninguno de los trabajos o fotografías presentados independientemente de que sean o no premiados y no se mantendrá correspondencia alguna sobre los concursos convocados.

Octava.—La entrega de premios se efectuará en un acto público organizado por el excelentísimo Ayuntamiento de esta Ciudad, debiendo asistir al mismo los autores premiados.

Casa Consistorial de Avila, a 12 de marzo de 1955.—El delegado de Cultura, Propaganda y Turismo, José Gallego Recio.—V.º B.º El alcalde, José María Martín Sampedro.

## Sección religiosa

Mayo

Día 6, Primer Viernes.—Santos Juan Ante Portam Latinam; Heliodoro; Benita.

La misa y oficio divino son de San Juan Ante Portam Latinam, con rito doble mayor y color encarnado.

Primer Viernes de mes

S. A. I. Catedral.—Por la mañana a las 8 30, Misa de Comunión. Por la tarde, a las siete, el ejercicio de los Primeros Viernes.

Adoración Perpetua Eucarística San Pedro.—Todo el día, terminadas las misas, estará expuesto el Santísimo Sacramento, hasta las nueve de la noche en que se dará la Bendición.

Nuestra Señora de las Vacas Continúa la novena en su ermita a las ocho de la tarde, predicando este día don Gregorio Coronado, beneficiado de la S. A. I. Catedral.

Cultos de la tarde (diarios) En San Pedro, a las nueve de la noche. En San Vicente a las ocho. En San Juan a las ocho. En las Reparadoras a las seis. En las Adoradoras a las siete y media.

Nuestra Señora de la Portería San Antonio.—Se celebra el

Provincia número 51, de fecha 28 de abril, se inserta anuncio con las circunstancias detalladas.

Gavilanes a 2 de mayo de 1955. El alcalde, Ezequiel Sánchez

ejercicio de las Salves a la Divina Portera del Cielo, a las siete y media de la tarde.

Mes de María y Flores de Mayo

Parroquia de San Vicente.—Todos los días, a las ocho, misa en el altar de la Virgen. Por la tarde, a las ocho, Santo Rosario y ejercicio propio del día.

—Iglesia de Padres Paules.—Por la mañana a las nueve, misa rezada. Por la tarde a las ocho, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio, reserva y ofrecimiento.

### Choque de dos automóviles de turismo

Por fortuna no hay que lamentar desgracias

NAVARREDONDA.—En el kilómetro cincuenta de la carretera de Barco de Avila al Puerto del Pico chocaron violentamente los coches de turismo matriculados de Madrid, 113 948, conducido por su propietario don Germán Acha Fernández, al que acompañaban su mujer y sus dos hijos, y el 95.476 que llevaba don Francisco Herrera Peleros.

Afortunadamente no hubo que lamentar desgracias personales. Solo la esposa e hijos del señor Acha, sufrieron ligeros rasguños al romperse el parabrisas.

Ambos vehículos, aunque sufrieron desperfectos, continuaron viaje, ahora los dos a Madrid.

1.º un sillón

2.º un puro

3.º un periódico

4.º un coñac

**FUNDADOR**  
QUE ESTÁ... COMO NUNCA!

**Domecq**  
ESTILO FINE CHAMPAGNE  
FUNDADO EN 1855  
JEREZ DE LA FRONTERA

NUNO COSTA





# NOSOTRAS

Espacio femenino que realiza el Consejo Diocesano de las Jóvenes de A. C.

## ATENCION

a los nombres que muy pronto van a ponerle cerco a la ciudad

CINCO nombres  
CINCO títulos  
CINCO Revistas de orientación diversa, según el distinto público femenino al que van destinadas.

Semana del 16 al 22

Gran Campaña de Prensa



## Sombras

La Radio y la Prensa traen hasta nosotros el eco de la difícil situación actual de la Iglesia en la Argentina. Y al dolor como católicos se une otro, como hijos de la España misteriosa que llevó hace siglos la luz de la fe a las tierras americanas.

## Y LUZ

Como es una noticia estupenda, nos corre prisa el que otros la sepan. En el Domingo de 1954 el Domingo de Nuestra Señora, se han recaudado en España VEINTE MILLONES TRESCIENTAS VEINTINUEVE MIL TRESCIENTAS NOVENTA Y NUEVE pesetas con SETENTA Y CINCO céntimos. La meta era veinte millones.

## Mamá, cuéntame un cuento

Nosotras no tenemos ese estupefacto «tío del teléfono» italiano, que con solo marcar unas cifras cuenta un precioso cuento a los pequeños, manteniéndolos tranquilos durante unos minutos. Han de ser las madres las que satisfagan la ansiedad infantil de saber y ese impulso que les hace buscar lo maravilloso cuando piensan: «Mamá, cuéntame un cuento.»

Para todos, aquellas horas en que nuestra madre nos sentaba sobre su regazo y hacía vivir para nosotros los personajes de Capucina, Los Siete Clanes, Pulgarcito y tantos otros, creados quizá por ella misma, constituyen uno de nuestros más bellos recuerdos.

Cuando su hijo le pide un cuento, nunca se lo niegue. Si no puede complacerle en ese momento, prométele contarlo luego, y... cumpla su promesa. Penetre con su hijo en ese mundo de fantasía y maravilla que es el de las historias infantiles. A él le gustará y usted se alegrará de ello.

No es difícil contar un cuento y menos para una madre, que al sentir fijos en ella, sus ojos infantiles, sentirá despertar su imaginación, revivirá las historias de su niñez y las adornará con nuevos detalles para su hijo.

No olvide que cada historia debe tener su moraleja. Lo que usted cuente al niño le quedará grabado —será como para usted, uno de los más bellos recuerdos— y hará sus propias deducciones, además de insistir en su eterno «¿por qué?».

En los cuentos puede usted tener un bello medio de educación y enseñanza. No tema fantasear, si lo hace sobre una buena base.

El niño cree ahora las maravillas que usted le cuenta; claro que el tiempo se encargará de demostrarle que no pueden ser ciertas, pero usted habrá abierto su corazón a lo maravilloso, a lo que quizá no existe, pero que puede ser: a creer en la verdad y en la bondad de la vida. Una buena base para que ella le sea bella y buena.

Maruja Lucas



Mujeres que pasan junto a nosotras hablan para NOSOTRAS

## CARMEN LAFORET

UNA INTERVIU DE MARUJA CRUCES.

Carmen Laforet se encuentra pasando unos días en Arenas de San Pedro. Su personalidad literaria nos impulsa a «abordarla» haciéndola unas preguntas, y nos dirigimos al chalet rodeado de pinos y castaños, frente a la Sierra de Gredos.

La encontramos escribiendo fuera de la casa, en un encantador ambiente campestre, ya que la temperatura es algo más que primavera, casi veraniega. Y allí mismo iniciamos nuestra conversación y continuamos definitivamente, pues no queremos privarla del placer de admirar la Naturaleza, placer con el que, por otra parte, estamos muy conformes.

—Personalmente, ¿le gusta más el periodismo o la novela?

—La novela; porque me siento novelista ante todo, y creo que es una cosa distinta.

—¿Qué piensan los hombres de la mujer periodista?

—Sonife.

—¿Yo estoy casada con un periodista y lo encuentro muy bien...

—¿Le parece que los hombres leen con gusto lo que escriben las mujeres?

—Según...

—¿Cree usted que los escritores de hoy tienen conciencia de su misión?

—Pues creo que algunos no tienen ninguna conciencia de su misión, y otros, en cambio, la tienen clarísima.

—A su juicio, la novela española, ¿está en auge o en decadencia?

—Yo creo que está en auge. Sobre todo que está empezando un periodo de mucha efervescencia, en el que se dan muchas cosas malas y muchas buenas, pero de todo esto, nace un interés en el público y en la gente joven que no puede menos de ser muy beneficioso para la novela. Seguramente de esta época quedarán muchos escritores, y buenos, pues todos los días se dan a conocer nuevas firmas que prometen mucho.

—¿Sus autores preferidos?

—Pues... difícil. Cambian en cada época.

—¿De cuál de sus obras está más satisfecha?

—No estoy plenamente satisfecha de ninguna. Desgraciada o afortunadamente, tengo que escribir mucho todavía... Estoy contenta del gran éxito de «NADA». Pero creo que no se puede estar satisfecha nunca.

Carmen Laforet sonríe cuando la decimos que, condición innata del artista es no estar nunca satisfecho de sus obras.

—De entre las mujeres de sus novelas, ¿cuál de ellas prefiere?

—Piensa un poco y responde:

—Rosa, la protagonista de una novela corta titulada «El Plano». Me es la más simpática.

—¿Ha descrito en alguna de sus obras el tipo de «hombre ideal» según usted?

—No.

—¿Querría describirlo a grandes rasgos?

—Que sea hombre, sencillamente. O sea, que tenga una gran capacidad creadora, que sepa dirigir su familia y llevar a cabo cualquier empresa que tenga entre manos y que no sea cobarde. La cobarde me refiero tanto a la espiritual como a la física; y creo que es más difícil el valor espiritual que el físico. Es a esa la cualidad que más aprecio, la valentía, y creo que en un hombre es lo que más se debe exigir.

—¿Qué cualidades le parecen indispensables en la mujer escritora?

—Creo que, lo mismo que en el hombre, la sinceridad es una de

## AHORA TIENE QUE SER DISTINTO

Mayo actual nos hace retroceder a otros mayos de hace años, de amor sencillo e ingenuas ofrendas infantiles a Nuestra Señora, cuando sabíamos menos cosas de la vida.

Hemos cambiado y nuestra ofrenda no puede ser la misma. Es hora ya de entender que no bastan las medallas, los rezos, las flores, las novenas, las pequeñas o grandes mortificaciones; que eso es algo, pero que la ofrenda digna, completa, valiosa, de todas y cada una de las mujeres a María, es nuestra participación auténtica en su pureza, ese —pensémoslo como si por primera vez lo oyéramos— «parecernos a Ella» con nuestra limpieza de vida. Una vida —una juventud— que viva así, con afán de pureza, con disconformidad, con inquietud, con aspiraciones, es a veces difícil, tan difícil que hay que acabar—o empezar o proseguir—acudiendo a María.



La juventud femenina y masculina de Avila sigue reuniéndose todos los sábados, a las ocho y media de la tarde, en la iglesia de la Magdalena, para honrar a la Santísima Virgen. En este mes se impone más que nunca nuestra asistencia —ilusionada, puntual y amorosa— a la Sabatina.

las cualidades que me parecen esenciales. Otra, la humildad a fondo, para reconocer los fallos, y seguir adelante a pesar de ellos.

—¿Qué premio Nadal le ha gustado más de los concedidos hasta ahora?

—No quiero opinar sobre Premios Nadal, por ser yo uno de ellos.

—Una última pregunta: ¿Qué figura histórica de mujer admira usted más?

—Ninguna. Admiro al hombre héroe, pero no me he fijado mucho en la mujer heroína, aunque en nuestra historia hay tantas.

Hemos terminado nuestra entrevista y vamos a despedirnos. Se acercan unos niños, hijos de la ilustre escritora, que nos besan cariñosos.

Carmen Laforet nos acompaña hasta la carretera y comenta lo maravilloso del paisaje arenense.

—¿Podemos decir, entonces, que le gusta Arenas...?

—¡Oh sí...! Cada vez más... Fijese desde aquí mismo: pinos, castaños, olivos, y ahí, tan cerca, la Sierra cubierta de nieve... Es sencillamente, admirable.

Y Carmen Laforet nos parece aún más simpática, después de haber dedicado este elogio a nuestra patria chica.

Se ganó en San Antonio. Perdió la Ponterradina.

—Lástima que en El Peñascal nos estropearan la «combinación».

—Otra vez faltó García Manso. Ahora fué culpa de un forniculo.

—¿Qué mala suerte tiene este muchacho!

—¿No le iría bien una convalecencia... «indefinida»?

—Rivera no hizo el domingo de las suyas (meter un gol); pero «hizo de las suyas»...

—Dijo un día Julio Gómez Alcalde que a Novas había que comprarle un balón. El cebrerifeño se corrigió de su individualismo.

—¿No sería conveniente ahora comprárselo a Garcés...?

—El domingo en Palencia sería una buena ocasión para añanzar el título.

—Muy fácil: Ganar.

## Mentidero deportivo

La Residencia Provincial, equipo campeón de fútbol de Educación y Descanso, jugará en Sala manca en el próximo julio la fase interprovincial.

Pues, suerte y, a entrenarse.

Los baloncetistas pueden estar de enhorabuena.

Parece que se les ha concedido el terreno que existe en el Campo de San Antonio.

Ahora a ver cuándo le vemos «arregladito»; que ya no hay disculpas...

Bueno y, ¿qué opinan si les decimos que se habla ya de la celebración de una «Vuelta Ciclista a Avila» organizada por el Frente de Juventudes?

Sólo sabemos esto. Pero la no-

ticia aunque venga escueta merece la pena, ¿no?

Y aún añadiremos más referente al ciclismo.

Mañana pisarán tierra abulense los «ases» de la Vuelta a España.

Y no pocos serán los que vayan a verlos. Merece la pena.

El campeonato de pelota a mano que organiza Educación y Descanso es ya una realidad.

Fecha: 14 y 15 de mayo. Localidad: Arévalo. Partidos: a 30 tantos.

Para más detalles vea programas de mano.

Dos buenas jornadas pelotísticas para los arevalenses.

Los Aspirantes de Acción Católica del Centro de San Juan Evangelista, con la colaboración del Centro de Santo Domingo Savio, preparan un gran acontecimiento deportivo.

Jornada completa para el día 8 en el Campo de San Antonio.

Carreras pedestres; de relevos en bicicleta; de velocidad; pruebas atléticas; partido de baloncesto, de fútbol, de balón volea.

Y la entrada gratis.

¿Se puede pedir más?

Sí; una cosa. Un aplauso entusiasta para estos magníficos muchachos; como diría Boby De glané.

Si se lo merecen, sí.

Y para final una noticia que hasta la fecha solo tiene la categoría de rumor.

El próximo domingo llegarán a Avila los participantes en una

## Al habla con el pintor Celedonio Díaz Gutiérrez

En la clausura de su exposición de paisajes abulenses, en Madrid

Con el brillante éxito que era de esperar, se ha clausurado la Exposición de pintura, celebrada en la Asociación de Escritores y Artistas Españoles, Esteve Ortega, Martínez Gil, Gaillet Carratalá, Palma Burgos, Pinazo, Santos Murillo y al general La Cuerda, destacando un buen ramillete de mujeres, entre ellas la doctora Soriano.

A final del acto, el artista dió las más expresivas gracias emocionadamente a la distinguida concurrencia, lo que aprovechamos unos instantes para abordar al señor Díaz Gutiérrez preguntándole:

—¿Nos dirá usted, amigo Celedonio, por qué le gusta pintar en Avila?

—Porque a mí me gusta el paisaje sentimental; podríamos decir el paisaje de lejanías, ese paisaje casi olvidado por los pintores escandalosos, que no encuentran temas en una tierra austera, si no es llena de fuertes colorismos. A mí estas tierras de gama gris y luz limpia, reposada y tranquila, son las que me enamoran para pintar.

—¿Entonces Castilla es lo que más le emociona?

—Naturalmente. En cuento o siempre cierta poesía rural, que me va bien para mi sentimiento poético.

—Pero, hasta la fecha sólo es un rumor, eh.

—Recorrido, Segovia—Avila—Segovia, vuelta por San Rafael. Participarán algunos abulenses.

—Pero, hasta la fecha sólo es un rumor, eh.

—Pero, hasta la fecha sólo es un rumor, eh.

(Continúa en 4.ª página)



### El excelentísimo señor Obispo bendijo ayer la capilla

En la tarde de ayer, y con la intimidad familiar que el acto requería, ha vivido el Centro de Enseñanza «Nuestra Señora de Sonsoles» uno de los momentos de máxima emoción de toda su vida profesional. Por fin profesores y alumnos iban a ver satisfechas sus ansias extraordinarias de tener en el Colegio, donde hacen toda su vida de formación, su capilla, su sagrario y su imagen de la Virgen de Sonsoles con lo que colmaban los anhelos del señor director y profesores y los juveniles deseos de los alumnos.

A las seis de la tarde el excelentísimo y reverendísimo señor Obispo, doctor don Santos Moro Briz llegó al Colegio acompañado del director, don José María Cobian y director espiritual, el M. I. señor don Félix de las Heras. A la entrada del Centro fue recibido por los señores profesores, sus familiares y alumnos, que dejándose llevar del afecto profundo que sienten hacia nuestro queridísimo Prelado, ofrecieron al mismo el sentimiento de su acatamiento y cordial veneración.

Concurrieron al acto el ilustrísimo señor vicario general de la

### ¿Y el banquete...?

## En ¡Piquío!

...¡Naturalmente!

## Hoy ha celebrado su fiesta el Sindicato del Papel, Prensa y Artes Gráficas

Con este motivo, patronos y productores  
asistieron a una misa en la basílica  
de San Vicente

### Y, a mediodía, se reunieron en fraternal comida de hermandad

Mañana celebra la Iglesia la festividad de San Juan Ante Portam Latinam, y coincidiendo con día de mercado, el Sindicato provincial de Papel Prensa y Artes Gráficas de nuestra capital, que le tiene como Patrono, ha adelantado al día de hoy los actos que, como ya es tradicional, tenía organizados en su honor, y que anoche se iniciaron con la proyección de una película en el Cine Gredos.

Esta mañana, con dicho motivo, se celebró en la iglesia basílica de San Vicente, una misa, a la que asistieron numerosos patronos, empleados y obreros de las diversas empresas encuadradas en dicho Sindicato. En lugar de presidencia ocuparon asiento el secretario provincial de Sindicatos,

don Francisco González Sánchez Girón; delegado provincial de Trabajo, don Alberto González de Heredia y Garcés; jefe del Sindicato provincial de Papel Prensa y Artes Gráficas don Luis Prieto Diloy, secretario del mismo don Andrés Arribas y jefe de la Sección Social don Francisco Blázquez.

Ofició el santo sacrificio el sacerdote religioso de la C. N. S. y párroco de dicha iglesia, reverendo señor don Victoriano Almaraz, quien al final pronunció una plática haciendo el panérgico del Santo a quien presentó como muestra en las actividades de cuantos se hallan acogidos a su patronazgo.

Más tarde, entre dos equipos formados por miembros del gremio citado, se celebró un interesante encuentro de fútbol, en el campo de San Antonio y, a mediodía tuvo lugar en el restaurante «Pepillo», la tradicional comida de hermandad con la que, como en años anteriores, obsequiaron los empresarios a sus empleados y obreros, reinando entre los comensales el mejor ambiente de cordialidad y sana alegría, bajo el mismo signo de fraternal hermandad que siempre ha presidido esta fiesta.

### Caza once zorros de una misma camada

CARTAGENA (Murcia).—Once zorros pertenecientes a una misma camada, fueron logrados por el cazador Alberto Molina Osette, en una batida contra las alimañas en una finca del término de Aljorra. El cazador, con la ayuda de los perros, hizo salir de su madriguera las 11 crías, de las que se apoderó. El hecho es muy comentado, ya que regularmente las camadas de zorros suelen ser sólo de tres o cuatro crías. — (Cifra.)

### Foro abulense

Pro Turismo

Cuando las autoridades abulenses han tratado de dotar a nuestra ciudad de medios de vida, siempre han mantenido el saludable criterio de soslayar todo lo que pudiera ser motivo de bullicio, alteración de su ambiente, desfiguración de su fisonomía, rompimiento de las líneas de su paisaje sereno. Y han hecho bien.

Pero si no cuadra convertir Avila en centro de importante actividad, por ejemplo ¿es bueno dejarla el estigma de Ciudad Muerta que a punto estuvo de serle aplicada?... Claro que no. Avila será entonces para el futuro un símbolo de espiritualidad viva y Ciudad-Museo con fidelísima custodia de su grandeza pretérita y conveniente aspiración.

Es verdadero el hecho, que ha quedado expresado con un sí o no gracia o realidad, de que «Madrid es un barrio de Avila». Pero no es menos cierto que la gente viajera desea ver Avila, comer en Avila y vivir en Madrid. El turismo abulense ha tomado esta modalidad, que reconocen nuestros hoteles: es turismo de ida y vuelta o de paseo. En relación con el número de visitantes queda muy reducido el de quienes pernoctan en Avila. Mas frente al problema de atracción turística, ¿conviene crear en Avila un «ambiente de noche», o es mejor cultivar la ruta?... Por fortuna ningún negociante ha visto propicio el motivo para la obtención de pingües ganancias con el fomento de atracciones nocturnas que no sean las que ofrece la naturaleza de las cosas a la contemplación de nuestros incomparable Valle Amblés, o los contrastes de luz y de sombras de nuestras murallas cuando hay luna llena. Y estos son valores estéticos, muy cerca de lo puramente espiritual y desde luego totalmente subjetivos.

Así el fomento de atracción turística debe a nuestro juicio centrarse alrededor de las tradicionales virtudes de la hidalga hospitalidad de parte de la población, en torno al viajero de paso y respecto al veraneo que Avila ofrece con paz y buenos alimentos, sumamente saludable. No es poco el que a dos horas de la gran urbe se halle con las tres «bes» de la exigencia económica —bueno, bonito y barato— el ansiado «lograr cobdiciado para un home cansado».

Y hay otro aspecto interesantísimo de la cuestión planteada: hoy la hidalga hospitalidad no puede menos de ser consciente de «quello que poseemos. Cualquier abulense debe conocer los valores que ofrece a los huéspedes como un señor conoce de su particular haciendo todo «quello» que puede disponer cuando recibe en su casa. Nuestra hacienda es inmensa. Para contribuir a divulgar su valor y con la ocasión que nos brinda la Campaña de Propaganda Turística organizada por el excelentísimo Ayuntamiento, vamos a tratar de ordenar una serie de comentarios en días sucesivos.

## DR. HÉRAS

MEDICINA INTERNA

Rayos X

Consulta de 1 a 3

Generalísimo Franco, 5. — Avila

SE TRASPASA bonito local de negocio en Reyes Católicos.

Otro, sitio inmejorable, muy acreditado.

Otro más, muy amplio, apto para posada o fonda.

Muy económico. Razón: Gestoría Velasco. Teléfono 321.

SE ALQUILA local cualquier clase negocio. Hidroterapia, 22,

## Nuevas subvenciones para construcción de Centros de Higiene y viviendas del médico en nuestra provincia

### Beneficiarán a Candeleda, Casillas, Pedro Bernardo, El Tiemblo y El Arenal

El gobernador civil de la provincia ha recibido una comunicación de la Dirección General de Regiones Devastadas informándole de que han sido terminados los expedientes de concesión por el ministro de la Gobernación de diversas subvenciones para Centros Rurales de Higiene y Vivienda del Médico, en nuestra provincia, consistiéndose 37 750 pesetas a cada uno de los pueblos de Candeleda, Casillas, Pedro Bernardo y El Arenal, y de 24 750 par El Tiemblo.

Todas las obras de los Centros referidos se encuentran muy adelantadas y algunas serán inauguradas en breve plazo.

Subvención para construir una Escuela Graduada de ocho secciones en Pedro Bernardo

El «Boletín Oficial del Estado» ha publicado una Orden del Ministerio de Educación Nacional en la que se dice que se dispone el abono de la segunda mitad de la subvención que, en principio, fué concedida al alcalde presidente del Ayuntamiento de Pedro Bernardo, de esta provincia, para

la construcción de una Escuela graduada de ocho secciones.

La subvención que, en principio fué concedida, ascendía a la cantidad de 440 000 pesetas y, habiendo sido terminadas ya las obras del citado edificio, se abona ahora la segunda mitad que faltaba por percibir, o sea las 220 000 pesetas restantes.

## Plaza de Toros de Avila Domingo 8 de mayo. A las 5 de la tarde

Grandioso acontecimiento, en homenaje a la colonia filipina en Madrid

CINCO NOVILLOS, de FUENTESPINO DE SALAMANCA, para

José Brilha de Matos, excelente

Felipe Iglesias

rejonador portugués

Eulogio García «Carbonerito», y

Luciano Briceño, de Blasco

Mariano Huerta «Sotillano»

PRECIOS POPULARES Entradas desde SEIS PESETAS  
Publicidad ALMANZOR

## Ecos de Sociedad

Enlace de la Cruz Núñez

Ante el suntuoso altar que preside con la imagen de la Virgen Milagrosa, tachonada de luces y pletórico de flores la iglesia de Reverendos Padres Paules, han santificado esta mañana sus amores la señorita María Teresa Núñez Sánchez, hija del que fué inspector provincial de Sanidad Veterinaria, don Luis, y don Antonio de la Cruz.

Les apadrinaron doña Matilde de la Cruz, hermana del novio y el doctor Psiquiatra don Eusebio Núñez, hermano de la novia, bendiciendo la unión el reverendo don Julio Martín Jiménez, coadjutor de la parroquia de San Juan de Arévalo quien pronunció sentidas palabras más emotivas por inspiradas la amistad de la niñez, durante la misa oficiada por el reverendo don Gregorio Coronado, beneficiado de la Santa Iglesia Catedral.

El luto recientísimo del novio redujo a la esfera puramente familiar la concurrencia que se vio aumentada en la ceremonia religiosa por numerosos amigos de los contrayentes.

El magistrado don José María Pintillos Hermsilla representó al juez en el acta civil firmándola con él como testigos por la novia sus primos don José Mayoral Fernández, don Julián Sánchez Senovilla, el interventor de Hacienda don Rufino Méndez y el jefe de Contabilidad de la Delegación de Hacienda don Teodoro Díaz, y por el novio don Joaquín Leirado, presidente de la Excma. Diputación; don Santiago Ruiz Sánchez, primo también de la novia, y don Rufino Céspedes y don Luis García Abienzo.

El nuevo matrimonio salió en viaje para varias poblaciones y Granada donde reside una hermana del novio.

Les descamos todo linaje de venuras, felicitando a sus familiares.

Aniversario

Se cumple el primer aniversario del fallecimiento de don Isaias Jiménez Herráez, industrial que fué de esta plaza. Por el eterno

descanso de su alma se han celebrado hoy sufrágios en distintos templos de nuestra capital.

A su viuda, doña Teresa Mayo, y de más familia, renovamos nuestro sentimiento.

Funeral

Días pasados se celebró un funeral en la iglesia parroquial de San Vicente, ofrecido por la Junta de Gobierno del Colegio Oficial de Secretarios, Interventores y Depositarios de Administración Local por el eterno descanso del alma de don Fermín López Pórreres, depositario jubilado de la Excma. Diputación Provincial de Avila, acto al que asistieron numerosos miembros de dichas entidades.

Misas gregorianas

Mañana (D. m.), día 6, darán comienzo en la iglesia de los Padres Paules a las ocho y media las misas gregorianas, en sufrágio del alma del reverendo señor don Ginés García Jiménez (q. e. p. d.), párroco de Boveda de Rivaimar, fallecido el 24 del pasado mes de abril. Renovamos nuestro sentido pésame a sus hermanos, doña Teresa y don José María, agente comercial de esta plaza, buenos amigos nuestros y demás estimada familia.

## El pintor Celedonio Díaz

(Viene de 3.ª página)

—¿Cuántas exposiciones lleva celebradas en Madrid?

—Aquí en la Asociación dos; he expuesto en otros lugares, pero casi privadamente; pues no me ha gustado nunca las exhibiciones personales.

—¿Miedo?

—No; pero si un poco de reparo a la crítica.

—Ahora, como siempre, la crítica le ha elogiado mucho.

—Sí; estoy contento.

—Su modestia le aparta de vanagloria.

—Usted como realista y fiel intérprete de la naturaleza ¿qué nos dice de la pintura vanguardista?

—Como no estoy loco, no puedo opinar sobre este fenómeno. Creo sin embargo que la pintura debe ser siempre intérprete fiel de lo que uno ve.

—¿Usted cree que el paisaje abulense debe considerarse de gran tema para la pintura española?

—Lo creeré siempre de interés para la pintura. Recuerde la obra del maestro don Eduardo Chicharro, que pintó tan buenos cuadros de esa tierra, y verá como tengo razón en mis afirmaciones.

—¿Su próxima labor?

—Trabajar ahora en el verano, para preparar obra superior a ésta.

—¿Superior?

—Los artistas no debemos estar nunca contentos con nuestra producción; hay que superar siempre el arte patrio.

—¿Ha elegido ya los paisajes que va a pintar este verano?

—Seguramente. Pienso ya en Arenas, Arévalo, Madrigal, Monsalpe, Cardeñosa...

—¡Buen ramillete de objetivos acertados, maestro!

Nos despedimos de nuestro pintor Celedonio Díaz Gutiérrez, con la agradable esperanza de que su próxima labor ha de ser, una vez más, altamente alentadora.

J. Guillot.

## CARTELERA

Espectáculos anunciados

Cine Gredos.—«Se interpone un hombre» (2).

Gran Cinema.—«El séptimo cielo» (3-R).

Teatro Principal.—«Cuando los padres se quedan solos» (2).

Moralidad.—(1) Todos, incluso niños (2) Jóvenes. (3) Mayores. (3-R) Mayores, con reparos. (4) Gravemente peligrosa.

El anuncio de los espectáculos no significa recomendación de los mismos

SE ARRIENDAN pastos para 200 ovejas, para mayo y junio. Tratar con Benedicto Arroyo, en Tolbaños.



PRIMER ANIVERSARIO

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE  
EL SEÑOR

## Don Agustín Jiménez Martín

(TAXISTA QUE FUE DE ESTA PLAZA)

Que falleció en accidente de automóvil, en Valladolid, el día 6 de mayo de 1954

A LOS 40 AÑOS DE EDAD

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad D. E. P.

Su desconsolada esposa doña María López Pastor; hijos Carlos, Agustín y María-Rosa; hermanos don Abilio, don Sergio Jesús (Funcionario del I. N. P.), doña María Luisa y doña Pilar; hermanos políticos, doña Gregoria Muñoz, doña Mercedes Blanco, don Francisco Velayos, don Luis Herráez, doña Julia y doña Teresa López Pastor; tíos, sobrinos, primos, y

LA EMPRESA DE COCHES DE ALQUILER SAN ROMAN

Ruegan a sus amistades, le tengan presente en sus oraciones y asistan al funeral que por el eterno descanso de su alma se celebrará mañana viernes, día 6, a las diez y media de la mañana, en la iglesia parroquial de San Juan Bautista de esta localidad.

Avi a 5 de mayo de 1955.